

4月19日（月）

狢犬調査に出かけました。今日は大塔町内をまわります。惣谷をめざしました。惣谷地区に入り、神社到着する少し手前で、道に出て来ていたイノシシに出くわしました。そんなに大きくはありません。30mぐらい手前で車を止めました。そのイノシシはこちらを見えています。すぐに山の中に入っていきたくらうと思っていると、こちらに向かってフラフラしながら歩いてきます。後ろ脚がけがをしているのか変です。車に10メートルぐらいまで近づいたかと思うと走り出して、私の車に体当たりしてきました。ドン！という鈍い音と同時に車体が揺れました。え？と思っていると、こんどは助手席側のドアに脚をかけて立ち上がり、窓にイノシシの顔が！ イノシシはそのあと倒れたようで姿が見えませんが、なので、車を前に走らせました。降りて、どうなったか確かめるなど、恐ろしくてできません。後ろ脚はかなり悪そうに見えましたが、それでも向かってきたことに驚きでした。対向車線をイノシシが走り去るのは見たことがありますが、襲われたのは初めてです。もし、大きくて元気なイノシシだったらと思うと、大きくない体でケガをしていたことは幸いでした。車にはイノシシの爪痕と泥がプレゼントされていました。